
 

令和２年度 第３回羽島中学校学校運営協議会 議事録 

１ 日時 令和３年３月９日（火） 午後２時～午後３時４０分 

２ 場所 羽島中学校 図書室（北舎２階） 

３ 出席者 １５名（全委員 ２６名） 

足近校区 武山和明（コミセン館長） 田中彰俊（地域コーディネーター）長島秀賢（主任児童委員）  

老田美智子（主任児童委員） 

小熊校区 大野木真（自治委員会長）大橋芳明（コミセン館長）大橋利正（コミセン協議会長） 

柳川禎章（地域コーディネーター）多田伸之（主任児童委員） 

正木校区 味岡巌（自治委員会長）  豊島裕香（主任児童委員） 

市教育委員会 南部浩一（課長補佐） 不破路乃（地域連携コーディネーター） 

羽島中学校  森山健（学校長） 栗本裕明（教頭） 小島京子（教頭） 島戸秀人(主幹教諭)  

今井田一志（PTA会長） 

４ 議事 ①授業参観（１，２年生） 
・各学級１名ないしは２名の委員による参観 

 ・時間は８分×２学級 
 
②学校教育活動報告 
・ここまでの学校の教育活動及来年度のグランドデザインについて 
・新型コロナウイルス感染症対策について 
・働き方改革について 
・学校評価について 
・モア学園運営協議会連絡協議会の活動報告 
 

③意見交流 
<学校生活・授業参観> 
 ・通学路に立っていると、中学生が元気にあいさつをしてくれる。 
 ・授業を見ると、元気に熱心に学習していて安心した。先生との信頼関係を感じた。 
 ・学力向上の一つの手立てとして、「プレゼン力の向上」を挙げているのがとてもよい。

しかし、発表する生徒の声は小さかった。そういった点も指導していくとよい。 
 ・教室や廊下がきれいであり、掃除がいきとどいている。 
 ・３年生のダンスが元気よくやっていてよい。オンライン授業ということもいわれる

が、顔と顔を会わせることもすごく大切である。 
 ・生徒のみだしなみがよく、雰囲気が良い。教室が、密なように感じた。 
 
<その他> 
 ・防災について県の表彰を受けたことを新聞で読んだ。「地域の防災に参加しなさい。」

ではなく、生徒が地域の防災に出ていこうとするしかけ、しくみがあると、地域の力
になる。また、防災にかかわって、各学年の最後の到達目標を示していただくと、地
域でも防災について応援していこうと思うようになっていく。 

 ・来年度は地域の行事を行いたい。子どもたちにも行事には協力してもらい、士気を盛
り上げてほしい。元気に育つよう地域でも見守っていきたい。 

 ・特に今年度は地域から見ると、学校の姿がなかなか見えなかった。ホームページに掲
載されているが、学校だよりを回覧してはどうか。そうすると、学校の頑張りが分か
って、地域でも学校を盛り上げようとする雰囲気につながる。 

５ 連絡等 ○来年度の委員の選出について 


